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В Свердловской области отмечают 107-летие образования профсоюзного движения

Максим НАЧИНОВ

Около четырехсот свердловских активистов 
собрались вчера в Екатеринбурге, 
чтобы отметить очередную годовщину 
образования профсоюзного движения 
региона. 107 лет назад в эти дни в столице 
Урала проходил первый съезд профсоюзов, 
и их роль в развитии экономики и защите 
прав человека труда по-прежнему велика, 
отметил первый заместитель губернатора 
Свердловской области Алексей ШМЫКОВ, 
поздравляя активистов.

– Профсоюзы – это ключевой меха-
низм для развития каждого промышлен-
ного предприятия. Они обеспечивают ди-
алог между коллективом и работодателем. 
Сегодня Федерация профсоюзов Сверд-
ловской области является той прочной ор-
ганизацией, которая успешно справляет-
ся с защитой социальных, экономических 
и трудовых интересов работников. В му-
ниципальных образованиях при участии 
профсоюзов рассматриваются ключевые 
вопросы развития территорий. Как глава 
муниципалитета в прошлом, я могу ска-

зать, что это действительно большое под-
спорье в решении многих задач, – подчер-
кнул Алексей Шмыков.

Он напомнил, что на Среднем Урале 
действует трехстороннее соглашение меж-
ду правительством региона, Федерацией 
профсоюзов и Свердловским областным 
Союзом промышленников и предприни-
мателей. Оно позволяет обеспечить про-
зрачность оплаты труда и повышение зар-
платы бюджетных работников.

2 миллиарда  
рублей 

на реализацию транспортной 
реформы по поручению 
губернатора Свердловской 
области Евгения Куйвашева 
получит Екатеринбург

Планомерная работа 
по повышению качества 
транспортного обслуживания 
ведется по поручению главы 
региона, им инициировано 
масштабное обновление 
парка автобусов в рамках 
нацпроекта «Безопасные 
качественные дороги». Только 
в 2024 году обновлено 10% 
автобусного парка – на дороги 
региона вышли 299 автобусов. 
Екатеринбургу в 2024 году 
направлены средства 
из облбюджета на закупку 
50 троллейбусов, а также 
автобусов.

>550
тысяч школьников 
в Свердловской области 
получают горячее питание

Более 60% из них обедают 
бесплатно. Школьные 
пространства для 
приготовления еды ежегодно 
модернизируются. В 2024 году 
закупили и установили новое 
оборудование в 426 школах 
на общую сумму свыше 
200 миллионов рублей. 
Свердловская область одной 
из первых в стране начала 
обеспечивать всех школьников 
начальных классов бесплатным 
горячим питанием. Такая 
практика в регионе применяется 
уже более 15 лет.

Заместитель министра 
здравоохранения 
Свердловской области 
Светлана Филиппова 
в редакции «ОГ» ответила 
на вопросы свердловчан
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Жить комфортнее, а «коммуналка» – ниже
Свердловская область – в числе лидеров по количеству строящегося энергоэффективного жилья

Михаил БАТУРИН

Свердловская область вошла 
в число регионов-лидеров 
по количеству строящегося 
энергоэффективного жилья. 
Всего на Среднем Урале 
строители возводят около 
двух миллионов квадратных 
метров «зеленых» домов.

Как рассказал губернатор 
 Евгений Куйвашев на встре-

че с заместителем председате-
ля Правительства РФ Маратом 
Хуснуллиным, в 2024 году объем 
жилого строительства в Сверд-
ловской области составил 3,35 
млн квадратных метров. Стро-
ители превзошли показате-
ли 2023 года почти на 3%. Сред-
ний Урал традиционно занима-
ет первое место среди регионов 
УрФО по количеству построен-
ного жилья. 

– Развитие энергоэффектив-

ного жилищного строительства 
в стране стало возможным бла-
годаря комплексным подходам, 
разработанным для улучшения 
инфраструктуры. В том числе 
этому способствует «зеленый» 
ГОСТ  Р, созданный Минстроем, 
и «ДОМ.РФ» для многоквартир-
ных домов. Также для стимули-
рования строительства подоб-
ного жилья в стране внедряют-
ся целевые меры финансовой 
поддержки и ведется системная 

работа по повышению качества 
данных об энергоэффективно-
сти жилого фонда. Всё вкупе да-
ет гражданам комфортное про-
живание, так как в таких домах 
заметно уменьшаются затра-
ты на коммунальные платежи. 
На 1  января 2024 года на этапе 
строительства находились 3 139 
энергоэффективных домов, а 
спустя год – уже 3 667, – сказал 
Марат Хуснуллин.

По данным областного де-

партамента государственно-
го жилищного и строительно-
го надзора, в 2024 году выданы 
заключения о соответствии по-
строенных и реконструирован-
ных объектов капстроительства 
для 149 многоквартирных до-
мов. Из них 99% относятся к вы-
сокому классу энергетической 
эффективности и очень высо-
кому или высочайшему клас-
сам.

«Человек труда на Урале – 
самый уважаемый»


